

Bayer et Exelixis créent GenOptera

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2000

Le groupe chimique et pharmaceutique allemand Bayer et la firme américaine Exelixis Pharmaceuticals, spécialiste de la recherche génétique pour les produits pharmaceutiques, phytosanitaires et vétérinaires, ont créé une joint-venture : GenOptera pour le développement de nouveaux insecticides et nematicides. L'objectif pour Bayer est de mettre au point une nouvelle génération d'insecticides et de nematicides grâce aux biotechnologies apportées par Exelixis.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bayer-et-exelixis-creent-genoptera/